

Grenchen

30 Jahre Möbel-Märit. gesund leben!

Das Probier-Paradies für gesunde Funktionalität

Zur Feier seines 30-Jahre-Jubiläums ergänzt der Möbel-Märit sein Probierparadies mit vielen neuen und attraktiven Angeboten. Kundinnen und Kunden profitieren jetzt zusätzlich vom Jubiläums-Rabatt an der Möbel-Märit Hausmesse.

Design allein kann schmerzhaft sein! Bei manchen Designmöbeln schmerzt einem der Rücken schon vom blossen Anschauen. Nicht so im Möbel-Märit Grenchen. Seit 30 Jahren bieten Inhaber Stefan «Mutz» Mumenthaler und seine Mitarbeiterin Serena Calafato was es für gesundes Arbeiten und Entspannen braucht. Attraktives Design inklusive. Doch nicht nur fürs Arbeiten, auch fürs gesunde Erholen gibt es eine breite Palette vom Relaxsessel über die Polstergarnitur bis zum Schlafsystem. Fürs kleine Portemonnaie bietet der Möbel-Märit zusätzlich den einmaligen Swiss Made Fabrikverkauf: hochwertige Schweizer Markenprodukte, wie Qualitäts-Matratzen, Lattenroste, Betten, Duvets, Bettwäsche usw., sind dort mit 33 bis 66 Prozent Rabatt zu haben.



Stefan «Mutz» Mumenthaler und Serena Calafato vom Möbel-Märit in Grenchen.